Fecha: 15-06-2024
 Pág.: 23
 Tiraje: 78.224

 Medio: La Tercera
 Cm2: 848,2
 Lectoría: 253.149

 Supl.: La Tercera
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Samsung presenta la innovadora línea de electrodomésticos con inteligencia artificial "Bespoke Al" 2024 que nos facilita nuestra

vida cotidiana

www.samsung.com SAMSUNG

## Samsung presenta la innovadora línea de electrodomésticos con inteligencia artificial "Bespoke Al" 2024 que nos facilita nuestra vida cotidiana

Con productos increíbles como el primer refrigerador con inteligencia artificial "Bespoke Al Family Hub", la torre de lavado "Bespoke Al Smart Tower" y la aspiradora robot Jetbot Al+, la marca ofrece soluciones inteligentes que optimizan el uso de los electrodomésticos, ahorran energía y se adaptan al estilo de vida de cada usuario.

La línea de electrodomésticos Bespoke Al de Samsung con inteligencia artificial ha demostrado cómo la conectividad entre los electrodomésticos puede transformar la experiencia en el hogar, adaptándose al estilo de vida de cada usuario. Con la línea Bespoke Al 2024 reafirma su compromiso con la inteligencia artificial como el futuro de la tecnología, no solo en sus smartphones, sino también en sus electrodomésticos.

"En Samsung, estamos comprometidos a liderar la integración de la inteligencia artificial en el hogar, ofreciendo a nuestros clientes soluciones innovadoras y personalizadas. Nuestra nueva línea de electrodomésticos Bespoke Al representa un avance significativo en esta dirección. La gama transforma la interacción con la casa: desde la comodidad de una pantalla táctil en el refrigerador hasta una aspiradora que se adapta a tu entorno", asegura Macarena Julio, Marketing Línea Blanca en Samsung Chile.

Uno de los principales protagonistas es el nuevo refrigerador Bespoke Al Family Hub, con una pantalla táctil de 32 pulgadas integrada en su puerta superior derecha. Esta permite anotar tareas, consultar el calendario, escuchar música, ver videos e incluso series, acceder a miles de recetas, disfrutar de plataformas de entretenimiento y realizar Screen Mirroring -ver pantalla de un dispositivo móvil en pantalla del televisordesde el móvil.

Además, incorpora la función "Al Vision Inside", que gracias a su cámara interna con inteligencia artificial y la tecnología Vision Al identifica los artículos que se agregan y retiran del refrigerador, creando una lista. Con el tiempo el refrigerador aprende del comportamiento de cada usuario, además de idenficica las fechas de vencimiento de lo que hay en el refrigerador. Esto ayuda a los usuarios a gestionar y controlar cómodamente los alimentos y, al mismo tiempo, recomienda recetas a través de la plataforma Smart Thing Cooking, lo que contribuye a reducir el desperdecisiones más saludables.

Asimismo, además del compresor Digital Inverter, incluye la tecnología Al Energy Saving que garantiza un funcionamiento más eficiente, mejor enfriamiento de la comida y proporciona un mayor ahorro energético, hasta un 15% de ahorro adicional, Además, estos compresores cuentan con 20 años de garantía.

En el ámbito del lavado, Bespoke Al Smart Tower es el primer modelo todo en uno



de la marca, y que realiza sus procesos con ayuda de la inteligencia artificial. El centro de lavado combina las funciones de una lavadora y una secadora en un único electrodoméstico, utilizando inteligencia artificial para recomendar ciclos de lavado, aprendiendo del comportamiento de cada cliente.

Con la tecnología Al Wash, la máquina detecta automáticamente el peso de la ropa y los niveles de manchas o suciedad,

basándose en el color del agua, para disponer de la cantidad adecuada de agua y detergente, ajustando el proceso de secado para adaptarse a los distintos tipos de tejido. El modo Al Energy saving permite ahorrar hasta un 70% en el consumo de energía al reducir el calor del agua durante el proceso de lavado.

Adictorialmente, la tecnologia Al Ecobubble facilità la penetración del jabón en el tejido y favorece un lavado más eficaz incluso con agua fría, proporcionando un mayor ahorro energético. Además, algunos modelos también incorporan Al Control, un panel de control intuitivo e inteligente que identifica los hábitos de lavado de la familia y recomienda ciclos personalizados en función de su uso.

Por otro lado, Samsung ofrece su la aspiradora robot Jethot Al+ que es capaz de reconocer objetos gracias a su potente cámara 3D y sensores LiDAR, que identifican que tan cerca puede llegar a ciertos objetos o si debe evitarlos. Además, limpia el hogar fácilmente con tecnología de reconocimiento de voz, compatible con Bixby, Google Assistant y Alexa.

La cámara frontal de Jetbot Al+ puede compartir video en tiempo real, transmitiendo a tu teléfono móvil a través de la aplicación SmartThings. De esta forma, se monitorea el estado de limpieza y también cuida a las mascotas del hogar. ¿Aire más limpio? El avanzado sistema de filtración HEPA de 5 capas atrapa hasta el 99,99% del polyo.

A destacar también la aplicación SmartThings, ya que mediante la función Al Energy Mode se puede monitorear y controlar la energía de todos los dispositivos conectados, permitiendo una mejor gestión del hogar. También es posible establecer un objetivo de consumo mensual y recibir una notificación cuando el consumo de energía supere este objetivo, llevando un control de los gastos

Registrate en la fase de preventa y participa por un Galaxy S24 Ultra o una aspiradora inalambrica Bespoke Jet. Además, al comprar un Bespoke Al Familly Hub durante la preventa, desde el 24 de junio, recibirás un cupón de descuento de \$500.000 y un proyector The Freestyle de regalo (precio de referencia: \$749.990).

Únete a este viaje hacia el futuro con los dispositivos Bespoke Al y descubre cómo la inteligencia artificial puede simplificar tu vida, permitiéndote hacer menos y vivir más.

Para conocer más sobre estos productos, ingresa a Samsung.com/cl.

